

Fotowettbewerb in den Sommerferien 2011

Mit dem Auftrag, eine Skabiosen-Flockenblume zu fotografieren, schickte die LGU Schülerinnen und Schüler bis 16 Jahre in die Sommerferien. Dabei gab der langjährige Botaniker und Fotograf Wilfried Kaufmann den jungen Leuten wertvolle Tipps mit auf den Weg. So zum Beispiel empfiehlt er, beim Fotografieren ein Stativ zu benutzen, damit die Bilder nicht verwackelt werden.

Insgesamt neun Kinder folgten der Einladung, griffen zur Kamera und hielten ihre Schnappschüsse fest. Obwohl nicht immer die gesuchte Blume erfasst wurde, entstanden neun kleine Kunstwerke, welche hier abgebildet sind.

Zur Belohnung gab es ein LGU-Sackmesser und wer Zeit und Lust hatte, durfte mit Rainer Kühnis und Oliver Müller von der LGU auf Entdeckungsreise ins Naturschutzgebiet Schwabbrünnen-Äscher.

Die LGU bedankt sich an dieser Stelle bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Fotowettbewerbs fürs Mitmachen und die tollen Bilder sowie bei Wilfried Kaufmann für die beratende Funktion.



Isa-Sophie Zünd



Marja Schmuki



Martin Marxer



Alexander Jehle



Luis Banzer



Veronika Banzer



Alessandra Marxer



Tabea Lanz



Stefan Oehri